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2024.３.12（火）　第3335回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  

廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  ビジター紹介  　廣田会長
◎前橋西ロータリークラブ　　　　金井　　修　さん
　　　　　　　　　　　　　　　　鎌田　一郎　さん
◎米山奨学生　モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん
◎前橋国際奨学生　　　ボロル　ナサンバット　さん

シェルパ　ニマ　テンディ　さん
  ビジター挨拶  　前橋西ロータリークラブ　金井様

  食　事  　
「牛や清」

  会長報告・会長の時間  　廣田会長

　昨日は３月11日、東日本大震災から13年が経ちま
した。震災関連死を含めた犠牲者は１万9000人以上、
またいまだに2500人以上の方が行方不明となってお
ります。

　あの時、私はちょうど高速に乗って下仁田に向かっ
ていました。地震の時は多分富岡あたりを走っていた
と思います。正直、少しハンドルが取られるなぁ、程
度で風のせいだと思っていました。下仁田近くまで来
ると、表示板ですべての車が降ろされていたので、不
思議に思いながら自分もインターを降りました。イン
ターを降りたところの信号が消えており、ここで初め
て異変に気付きました。聞いていた音楽を止め、あわ
ててラジオを聞いたのを覚えています。でもまだその
時は東北で大きな地震があった程度だったかもしれま
せん。途中渋滞を避けたりしながら相当時間をかけて
会社に戻ったのを記憶しています。電気の消えたコン
ビニで飲み物を買うために停まった時に、何度目かの
余震があり、車が強く揺れたのを覚えています。その
うちに車が停まるたびにテレビが映り、東北の沿岸の
いたるところで津波が押し寄せる映像が映し出されて
ゾッとしたのを覚えています。携帯も既に通じなくな
っていました。その後どういう状況だったかは覚えて
いませんが、ようやく会社と連絡が取れ、店舗の確認
をしてから会社に戻るということで、結局会社に戻っ
たのは６時過ぎだったと思います。私は家族、親戚そ
して会社も、物が落ちて割れた物もありましたが、被
害というほどのことはありませんでした。
　私は大学を出て、社会人として仙台に４年住んでお
りました。勤めていた会社の東北支社勤務で、仙台か
ら東北６県をカバーしており、私も宮城はもとより、
青森、岩手、福島を担当したことがありました。あの
日以降、報道番組で津波の映像を見て、知っている場
所、地理的にわかる場所が映ると、ここまで津波が来
るなんて、と思いながら見ていました。また映像はな
いまでも、被害の状況を知らせる報道を見て、良く知
っている地名を聞いてショックを受けたことを覚えて
います。あの時、私はあらためて地震の恐ろしさ、津
波の怖さ、そして原発の難しさを思い知らされました。
　あれから13年経ったわけですが、東日本大震災以
降でも、2016年・熊本地震、2018年・胆振東部地
震を始め、日本各地で大きな地震が何度もありました。
　一方、今日の新聞にもありましたが、東日本大震災
で被災した人への貸付金「災害援護資金」の返済が始
まり、被災者への足かせになっているという記事があ
りました。またテレビでは「中小企業等グループ補助



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

金」というのがあり、補助金を使った設備や施設はル
ール上一定期間は申請した用途以外に使用できないと
いうことでこれもまた足かせになっているというニュ
ースがありました。片や返済が滞っている金額が63
億、一方は用途外ということで返還命令が27億とあ
りました。今まで道路整備や住宅地造成など復興予算
として何十兆円ものお金を使っていることを考えると
何か違うような気がしてなりません。石川県でもこれ
から本格的な支援が始まっていくと思いますが、被災
者のことを第一に考えた対策をお願いしたいと思いま
す。
　また我々もいつ被災者にならないとも限りません。
備蓄を含め、よく考える必要があると思います。ひと
ごとではなく、自分事として災害に対する備えをした
いものです。
  幹事報告  　伊藤幹事
１ ．水戸RCとの友好クラブ

交流例会の件
　�　本日、18：30より水戸
ロータリークラブの友好
クラブ交流例会が水戸市、
ホテル・ザ・ガーデン水戸にておこなわれます。参
加予定の方々は、例会終了後、ロイヤルチェスター
前橋、北側駐車場へ集合お願いいたします。
　�　13：40出発予定です。よろしくお願いいたします。
２．前橋国際奨学生選考会の件
　�　前橋国際奨学生選考会が３月19日㈫　11：50よ
り前橋問屋会館センターにて行われます。出席予定
の方々は、お時間、会場をお間違えの無いようにお
気をつけください。

３ ．次回例会の件
　�　来週３月19日㈫は休会となります。
　�　次回の例会は、３月26日㈫ロイヤルチェスター
前橋にて行われます。
　�　当日は委員長卓話といたしまして、国際奉仕委員
会、肥後委員長の卓話となります。会場、お間違え
の無いようによろしくお願いいたします。

  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
碓氷安中ＲＣ
富岡ＲＣ
富岡中央ＲＣ

  出席報告  　池畠会員
会　員　数：    115名
出　席　者：� ���67名
欠　席　者：� ���48名
本日出席率：60.91％
  ニコニコBOX  　加藤会員
■金井 修、鎌田一郎…今日

は前橋西ロータリー
クラブの外部卓話の
紹介に来ました。ぜ
ひ参加して下さい。

■都丸�　和俊…前橋西ロータリー同期会長の金井さん

が外部卓話の情報提供に来て頂きましたので
少々

■紺　�　正行…２月の結婚記念日に美しいお花をお送
りいただきありがとうございます。

■横田�　勇起…先週群馬グリーンウイングスが２連戦
２連勝しましてファイナルステージ進出を決め
ました。皆様の応援のおかげです。ありがとう
ございました。

■加藤 　秀俊…グリーンウイングス上位３チームによ
るプレーオフ[Vファイナルステージ]進出決定
しました。３／ 23応援しましょう。4 ／ 16齋
藤監督の卓話です。

  奨学生卓話  　
米山奨学生　モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

前橋国際奨学生　　　　ボロル　ナサンバット　さん

前橋国際奨学生　　シェルパ　ニマ　テンディ　さん

  退会挨拶  　
東京海上日動火災㈱
三原　二朗会員

  点　鐘  　
廣田会長　

前橋RC・前橋RAC　地区補助金事業
「るなぱあく地下道アートプロジェクト」寄贈式
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